

COMMUNIQUE



ANNULATION DES JOURNEES "OUVRONS LA VOIE!"

Dans le contexte de la propagation du coronavirus dans notre région, le Comité de pilotage des journées "Ouvrons la voie !" a pris la décision d'annuler l'ensemble du programme prévu à Genève et au Signal de Bougy du 19 au 22 mars 2020.

Bien que pour l'heure cette manifestation soit encore autorisée au sens des directives émises par les autorités sanitaires fédérales et cantonales, cette décision s'avère responsable et raisonnable, se fondant sur un élémentaire principe de précaution. En effet, au nombre des intervenants et participants, sont attendues des personnes en situation de handicap, dont certaines présentent des déficits immunitaires qui les rendent significativement, voire gravement plus vulnérables. Soucieux de créer un événement inclusif, le Comité de pilotage renonce ainsi à exclure celles qui auraient dû annuler leur participation au motif de se conformer aux recommandations des autorités sanitaires les enjoignant à éviter les grands rassemblements. D'autre part, les activités proposées pourront en majeure partie être reconduites lors de prochaines occasions.

Regrettant bien évidemment cette issue, les organisateurs remercient chaleureusement toutes les personnes qui se sont investies ou intéressées à ce projet et comptent sur leur bienveillante compréhension des raisons de cette décision d'annulation.

Laurent Jenny
Président du Comité de pilotage
05.03.2020

